

Martha Lucía Mendoza Castro

Directora del programa Administración de Empresas - Valledupar

Doctora en ciencias Gerenciales y Magíster Gerencia de Proyectos de Investigación, Desarrollo e Innovación de la Universidad Rafael Beloso Chacín de Venezuela.

Está en la categoría Asociado en la convocatoria de categorización de investigadores Minciencias 2020, resultados preliminares.

Cuenta con experiencia como investigadora en temas de Innovación en procesos y gestión empresarial, Innovación social en el contexto de las asociaciones de productores, Industrias creativas, Ecosistemas de emprendimiento, Prospectiva direccionada en la minería a pequeña escala y a las pequeñas y medianas empresas en el departamento del Cesar y La Guajira. Martha Lucía se ha desempeñado como docente investigador en las áreas de ciencias administrativas, sociales e Ingenierías en la Fundación Universitaria del Área andina, actualmente se desempeña también como Subdirectora de Investigación y docente investigador en Areandina.



Martha Lucía Mendoza Castro

Directora del programa Administración de Empresas - Valledupar

“Me considero una persona con alto nivel de compromiso, liderazgo, comprometida con el alcance de objetivos, la participación en estos temas de investigación me permite interactuar en la planeación académica, estratégica, desarrollo sostenible de proyectos y políticas sectoriales, regionales y nacionales, con base en ello aportaré desde la dirección de este programa” menciona. dad de una educación comprometida e integrada es inminente, y en ella, los docentes son los principales entes de transformación de las sociedades que garantizan un mejor futuro para nuestra niñez.

